



## **Dr. Frank Antwerpes**

### **CEO der DocCheck AG**

Der CEO der DocCheck AG ist Arzt und Zahnarzt und hat parallel zu seinem Studium zunächst als freiberuflicher Texter und Konzeptioner für Werbeagenturen und Industrieunternehmen gearbeitet. Nach seiner Approbation gründete er 1990 die Kommunikationsagentur antwerpes + partner, 1995 die Mediziner-Community DocCheck. Seit April 2000 sind diese Unternehmen neben weiteren Holding-Töchtern unter dem Namen "DocCheck AG" an der Börse gelistet.

Im Jahr 2003 initiierte Frank Antwerpes das Projekt "DocCheck Flexikon", das mit rund 70.000 Fachartikeln eine der wichtigsten Referenzquellen für Heilberufler im deutschsprachigen Raum ist. Im Rahmen dieses offenen Medizin-Wikis hat er mehrere Tausend Artikel selbst verfasst.

Frank Antwerpes ist verheiratet und Vater von zwei Kindern. Zu seinen privaten Interessen zählen unter anderem Robotik, klassische Gitarre und Go.